

## CONSÉQUENCE ENVER LE MÉDECIN GENERALISTE

---

Par **Profil supprimé** Posté le 26/09/2017 à 20h56

Quelle sont les conséquences si le patient parle de son problème d alcool à son médecin traitant?

### 2 RÉPONSES

---

**patricem** - 27/09/2017 à 12h59

Aucune. Le médecin peut proposer des solutions (prescriptions ou parcours de santé).

Mais sauf s'il détecte un soucis de l'ordre de l'urgence médicale, la discussion entre un médecin et son patient est confidentielle...

Patrice

---

**Profil supprimé** - 27/09/2017 à 21h21

Ok c'est gentil merci

---